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Па с т о р  Суджин  Ли ,  п р е з и д е н т 
пасторской ассоциации Центральной 
церкви «Манмин» и вице-председатель 
Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа, провела пасторский семинар 
и молитвенное служение исцеления с 
платком в Перу (Латинская Америка). 
Б ож ь я  с л а в а  з д е с ь  бы л а  я в л е н а 
могущественно. 

13 апреля  в  Карабайо  состоялось 

молитвенное  служение  исцеления 
( Д е я н и я ,  1 9 : 1 1 - 1 2 ) .  С л у ж е н и е 
предварялось выступлением местной 
группы прославления и презентацией 
видеофильма  «Сила  Божья».  В  нем 
рассказывается о служении д-ра Джей 
Рока Ли, который, являя удивительную 
силу, приводит к Господу людей из разных 
стран мира.    
А  по зже  команда  про славл ения 

Це н т р а л ь н о й  ц е р к в и  «Манм и н » 
п р о с т о  п о к о р и л а  с о б р а в ш и х с я 
своим  великолепным  выступлением . 
Танцевальная группа «Сила» исполнила 
корейский традиционный танец с веерами, 
а  также  перуанский  национальный 
танец. Участвуя в поклонении, которое 
вела диаконисса Юнхи Сонг – солистка 
Цен т р а л ь н о й  ц е р к в и  «Манмин » , 
прису т с т вова вшие  со  сл е з ами  на 
глазах  возносили  Богу  благоухание 
переполнявших их чувств.     
Мэр  Карабайо  Рафаэль  Марселло 

в знак благодарности вручил пастору 
Суджин Ли памятный подарок. Затем она 
проповедовала на тему «Почему Иисус – 
наш единственный Спаситель» и с платком 
силы Божьей горячо молилась за людей.    
В этот момент многие калеки встали со 

своих инвалидных колясок и стали ходить. 
Люди  поднимались  на  сцену,  чтобы 

свидетельствовать о своем исцелении. 
Женщина, улыбаясь, говорила о том, что 
у нее ушла боль из груди, пораженной 
раком. Кроме этого, после молитвы слепые 
прозрели, хромые начали ходить. Радость 
выплеснулась на улицы Карабайо.
На  с л ужении  побыва ли  мно ги е 

политики, включая лидера оппозиционной 
партии  Хулио  Роса .  Они  пригласили 
пастора  Ли  и  команду  прославления 
посетить Национальную ассамблею Перу, 
сказав, что хотели бы получить ее молитву 
и благословение.  

1 4  а п р е л я  п а с т о р  Суд ж и н  Л и 
проповедовала на пасторском семинаре, 
и темами ее проповедей были «Почему 
Иисус – наш единственный Спаситель» 
и  «Ключи  к  пробуждению  церкви». 
В  с е м и н а р е  у ч а с т в о в а л и  п а с т о р 
Фелипе  Джуамани ,  пр ед с ед ат е л ь 
о р г а н и з а ц и о н н о г о  ком и т е т а  п о 
проведению  Перуанского  фестиваля 
исцеления, который прошел во главе 
с д-ром Джей Роком Ли в 2004 году, а 
также  около  500 пасторов  из  других 
латиноамериканских стран, в частности из 
Бразилии, Венесуэлы и Колумбии.     
Комментируя  итоги  семинара ,  его 

участники  говорили  следующее :  «Я 
во сст ановил  свою  первую  любовь 
христианина»; «Я наполнился Святым 

Духом и получил огромную благодать»; 
«Я  му ч и л с я  о т  б ол и ,  вы з в а н н о й 
расстройством  функций  внутренних 
органов, но, после того как я, благодаря 
проповеди, осознал свой грех и покаялся, 
боль исчезла». Помимо того, многие 
исцелились  от  ушной  боли ,  боли  в 
желудке, в позвоночнике и коленях, после 
того как пастор Суджин Ли помолилась за 
них с платком. Некоторые из собравшихся 
получили  исцеление  от  диабет а  и 
депрессии. Не мало было и тех, кто стал 
лучше видеть.   

14 апреля  состоялось  праздничное 
служение ,  посвященное  шестилетию 
о снования  церкви  Перу  Манмин . 
Свыше  1 .100  прихожан  заполнили 
святилище ,  коридоры ,  ступеньки  и 
даже вспомогательные комнаты. Пастор 
Суджин  Ли  проповедовала  на  темы 
«Благословения, которые даются тем, кто 
во свете» и «Небеса берутся силой». Она 
провозгласила слово надежды, сказав: 
«Только когда вы отвергаете грехи и 
становитесь освященными, вы можете 
войти в Царство Небесное и, кроме того, 
получить благословения на земле».    

16 апреля  духовному  наполнению 
в е р ующи х  с п о с о б с т в о в а л  в и з и т 
мис сион е р с кой  команды  в  р айон 
Вентаниллы, где проживает около 500 
членов церкви.  
Н а р я д у  с  э т и м ,  п а с т о р  Л и , 

откликнувшись на приглашение Хулио 
Роса, побывала в Национальной ассамблее 
Перу.  Она  встретилась  со  многими 
видными деятелями страны и обсудила 
не только вопросы текущего положения 
в  политике ,  экономике  и  обществе , 
но  и  перспективы  сотрудничества  с 
Центральной церковью «Манмин». После 
беседы пастор Суджин Ли молилась за 
благословения.  

«Взрывная сила Святого Духа «Взрывная сила Святого Духа 
наполнила всех чувством радости!»наполнила всех чувством радости!»

Люди потоком поднимались на сцену, чтобы свидетельствовать о своем исцелении от болезней через молитву с платком (Спикер – пастор Суджин Ли)

Во  время  прославления  на  пасторском 
семинаре, прошедшем в церкви Перу Манмин

Выступление танцевальной группы «Сила» 
на  молитвенном  служении  исцеления  с 
платком в Карабайо

П о с ещ е н и е  к о м а н д о й  м и с с и о н е р о в 
Национальной ассамблеи Перу

Пастор Суджин Ли вместе с членами церкви 
в Вентанилле

6-я годовщина церкви Перу Манмин

Пасторский семинар 2012 года и молитвенное служение исцеления с Пасторский семинар 2012 года и молитвенное служение исцеления с 
платком прошли в Лиме, столице Перу, с участием пастора Суджин Ли платком прошли в Лиме, столице Перу, с участием пастора Суджин Ли 
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Из  семи  церквей  больше  всех  Господь  обличал 
Лаодикийскую церковь. Их вера была ни холодной, ни 
горячей. Они не проявляли усердия, делая Божью работу. 
Чтобы стать церковью, которую Бог удостоит похвалы, мы 
должны поступать по воле Божьей, с рвением трудиться и 
в любой ситуации до последнего хранить Слово Божье.   
Лаодикийская церковь не осознавала своих недостатков. 

Им только казалось, что они были богатыми. А Господь 
желал, чтобы они покаялись и обратились. Он советует 
им это, подробно объясняя, насколько они бедны, слепы и 
наги духовно.      

1. «А не знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, 
и слеп, и наг» 
Если мы осознаем и признаем свои недостатки, то у нас 

есть шанс избавиться от них. Но те, у кого вера теплая, 
думают, что они богаты. Поэтому ни выявить в себе эти 
недостатки, ни признать их они не способны. Не слышат 
они и стенаний Святого Духа. Поэтому и не пытаются 
стать горячими верующими или изменить себя. Они могут, 
в физическом смысле, ни в чем не испытывать недостатка, 
но, продолжая двигаться в том же направлении, они 
отдалятся от спасения. Вот почему они – жалкие.         
Кроме того, богатство, которым они наслаждаются на 

этой земле, – сиюминутно. Поистине богатые люди – это 
те, кто собирают награды в Царстве Небесном. А люди, 
теплые в вере, в очах Божьих являются неверными. Они 
не сеют пред Богом, потому что их больше интересуют 
деньги. Они ничего не собрали на Небесах. Поэтому, 
если даже они и покаются, то едва ли получат спасение и 
наград на Небесах у них не будет. Вот почему такие люди 
зовутся нищими.   
Те,  кто  обладают  духовным  пониманием  слова , 

возлагают все надежды на жизнь вечную. Они старательно 
исследуют себя, сообразуясь со Словом, и, выйдя из тьмы, 
направляются к свету. Для того чтобы скопить награды на 
Небесах, они с верой сеют в Царство Божье. Но, с другой 
стороны, те, кто живут христианской жизнью, оставаясь 
теплыми, не зная духовного слова, просто видят перед 
собой реальность, но не имеют надежды на Небеса. 
Поэтому, в духовном смысле, они – слепы.     
Такие люди не могут выявить тьму в своем сердце, 

поэтому им ничего другого не остается, как быть во тьме, 
как о том написано в Евангелии от Матфея (6:22-23). Так 
как они не оделись в одежды праведности, в которые 
должны облечься верующие, то в духе они «нагие». Под 
«одеждами» подразумевается сердце человека, а «одеться 
в одежду праведности» означает стать праведным, сделав 
обрезание сердца. «Теплый» же в вере ни сердца своего 

не обрезает, ни по Слову Божьему не поступает. Такие 
люди просто живут в грехах. А это, в духовном плане, 
показывает срам их наготы. Прекрасная с виду одежда, 
надетая на них, не делает их истинно красивыми. Если 
люди, вместо того чтобы обрезать свои сердца, держат 
в них зло, то, как бы ни были красивы их одеяния, с 
позиций Бога, они лишь подчеркивают ею срам своей 
наготы.      

2. «Советую тебе купить у Меня золото, огнем 
очищенное, чтобы тебе обогатиться…» 
Под «золотом» здесь подразумевается вера, которая 

подобна очищенному золоту. Люди этого мира высоко 
ценят золото, оттого Господь и сравнивает веру с «золотом, 
огнем очищенным», ведь вера – самое драгоценное в 
жизни христианина. Поэтому слова «советую тебе купить 
у Меня золото, огнем очищенное, чтобы тебе обогатиться» 
означают обрести веру, которая, подобно чистому золоту, 
остается неизменной. Мы можем быть спасены и войти в 
Царство Небесное, только имея веру. Только тогда, когда в 
нас есть вера, мы можем получить все, о чем ни попросим 
(От Матфея, 9:29).   
Мы не должны провозглашать свою веру только 

устами. Наша вера должна сопровождаться делами, то 
есть мы должны жить по Слову Божьему. Наша вера не 
должны колебаться, завися от обстоятельств или условий. 
Только тогда ее можно назвать духовной верой. Подобная 
духовная вера в Библии сравнивается с золотом или 
очищенным золотом. Стало быть, люди, обладающие 
духовной верой, в любой ситуации полностью верят 
Слову Божьему и следуют ему.  
В 3-й книге Царств, в главе 18-й, говорится о пророке 

Илии – человеке, у которого была такая духовная вера. 
Илия был пророком в те времена, когда северным 
Израильским царством правил царь Ахав. Однажды Бог 
сказал пророку Илии, что Он пошлет дождь на землю 
Израиля, где засуха длилась три с половиной года. Илия 
поверил Его слову. Пророк поднялся на вершину горы 
Кармил, наклонился к земле и стал горячо молиться, 
опустив лицо свое между коленями. Он молился, и, в 
конечном итоге, пошел дождь. Илия семь раз посылал 
своего слугу проверить, нет ли облака на небе. Это 
означает, что он до последнего верил в Божий ответ. Если 
ответ не пришел бы и после седьмой молитвы, то Илия 
молился бы, пока не получил ответ.      
Верить в Бога и продолжать молиться Ему до конца 

– значит обладать духовной верой, которая подобна 
чистому золоту. Такую веру обрести нелегко. Люди этого 
мира должны очищать золото огнем до тех пор, пока оно 
не очистится от примесей; по аналогии с этим должен 
существовать и процесс очистки, благодаря которому вера 
станет похожа на чистое золото. Мы должны преодолевать 
искушения и страдания, бороться с грехом вплоть до 
пролития крови, жить по Слову Божьему, проявляя 
стойкость и терпение. Благодаря этому процессу очистки, 
мы можем обрести веру, сравнимую с золотом. 

3. «…и белую одежду, чтобы одеться и чтобы не 
видна была срамота наготы твоей»
Господь сказал Лаодикийской церкви, которая была 

духовно нагой, купить «и белую одежду, чтобы одеться и 
чтобы не видна была срамота наготы твоей». Здесь «белые 
одежды» символизируют святые дела праведников. 
Святые дела исходят из святого сердца. Таким образом, 
одеться в белую одежду означает избавиться от тьмы и 
лжи в своем сердце и взращивать сердце, преображая его 
в сердце истины. Только так мы сможем одеться в одежды 
праведности, и только тогда срам нашей наготы не будет 
виден.     

Имея «черное» сердце, опороченное грехами, мы 
можем не осознавать, что в нас есть тьма. Мы можем 
утратить свое человеческое предназначение и облик 
Божий. Нам следует знать, что в духовном смысле это 
значит быть нагим, что является позором. Некоторые 
люди утверждают, что верят в Бога, но не осознают своей 
духовной наготы. Люди, им подобные, духовно слепы.      
Господь советует им: «…глазною мазью помажь глаза 

твои, чтобы видеть». Живя с верой по Слову Божьему, мы 
постепенно начинаем прислушиваться к голосу Святого 
Духа. Мы узнаем, что есть истина и что есть грех. Если 
у нас есть духовное водительство, значит, у нас открыты 
духовные глаза. Когда наши глаза открыты, мы способны 
понять Слово Божье, обрести надежду на Небеса и, 
сверяясь со Словом, познать себя и измениться с помощью 
истины.      
Открытые духовные глаза предполагают способность 

видеть духовный мир духовными глазами. Но самое 
главное, они дают возможность, слушая Слово Божье, 
понимать волю Его и благодаря этому пониманию и с 
помощью истины изменить себя. Если у человека открыты 
духовные глаза и он знает Бога и понимает, в чем Его 
воля, то он не станет дружить с миром, а будет, сверяясь 
со Словом Божьим, усердно выявлять в себе тьму и с 
помощью истины меняться.   

4. Сегодняшние церкви, подобные Лаодикийской  
Многие церкви сегодня находятся в застое. Им, подобно 

Лаодикийской церкви, едва удается сохранить теплую 
веру. Когда церковь горячо молится и старательно трудится 
для Царства Божьего, тогда Бог дает им пробуждение 
и финансовые благословения. Некоторые современные 
церкви неправильно используют благословения, данные 
Богом. Получив благословения, церковь и ее члены идут 
на компромисс с миром.      
По  мере  ро ст а  церкви ,  в  изве стной  степени 

увеличивается ее достаток, а также популярность и 
общественный авторитет. Если члены церкви, пренебрегая 
Божьей работой, стремятся к славе и богатству, то они 
пытаются быть слугами двух господ, они живут, стараясь 
угодить и Богу, и миру. Вместо того чтобы сосредоточить 
свои усилия на спасении еще большего количества душ 
и расширении Царства Божьего, они заключают сделку с 
миром. Все больше взаимодействуя с миром, они тянутся 
к тем, у кого есть богатство, слава и власть.      
Конечно  же  это  не  означает,  что  мы  должны 

избегать или сторониться тех, у кого в этом мире есть 
благосостояние, известность и власть. Мы должны 
покрывать их Христовой любовью, дружить с ними и 
сеять в них веру, чтобы прославить Бога. Только такой 
путь по-настоящему верный. Но, не проявляя подлинного 
интереса к достижению подобного результата, движимые 
одним  лишь  желанием  преумножить  богатство , 
популярность и авторитет, некоторые церкви идут на 
соглашательство с миром. Господь обличает эти церкви, 
называя их теплыми.      

                               (Продолжение в следующем номере)

Обращение Господа к 
Лаодикийской церкви (2) 

«Ибо ты говоришь: ,,я богат, разбогател и ни в чем не имею нужды”; а не знаешь, что ты несчастен, 
и жалок, и нищ, и слеп, и наг. Советую тебе купить у Меня золото, огнем очищенное, чтобы тебе 

обогатиться, и белую одежду, чтобы одеться и чтобы не видна была срамота наготы твоей, и глазною 
мазью помажь глаза твои, чтобы видеть» (Откровение, 3:17-18).

Семь церквей (22)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
○ Сардийская церковь
○ Филадельфийская церковь 
● Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Есть ли мера, чтобы измерить веру?Есть ли мера, чтобы измерить веру?
Я бы хотел знать, на каком уровне моя вераЯ бы хотел знать, на каком уровне моя вера

Вера-солома Вера-сено Вера-дерево Вера-драгоценные камни Вера-серебро Вера-золото

В  По с л а н и и  к  Р им л я н ам ,  1 2 : 3 , 
говорится: «... но думайте скромно, по 

мере веры, какую каждому Бог уделил».
Иисус похвалил женщину, сказав ей: «Велика 
вера твоя» (От Матфея, 15:28). И вместе с тем Он 
укорил Своих учеников в неверии, о чем написано 
в Евангелии от Матфея (17:20). То есть у веры есть 
разные меры – она может быть как великой, так и 
малой. Вера может быть также духовной – такой, 
которую признает Бог, а может быть плотской, 
которая не приносит людям спасения.     

1. Мера веры, соответствующая росту духовной 
веры 

1-е послание Иоанна, 2:12-14, говорит нам 
об уровнях духовной веры, проводя аналогию с 
детьми, отроками, юношами и отцами.  

 «Вера детей» символизирует веру тех, кто 
только принял Иисуса Христа, как об этом и 
написано в 1-м послании Иоанна (2:12). То есть 
это вера людей, которые обрели право стать детьми 
Божьими, получив в дар Святого Духа. 

 «Вера отроков» – это вера новообращенных, о 
которых написано в 1-м послании Иоанна (2:13). 
Они посещают церковные богослужения, изучают 
Слово Божье и на себе испытывают Его благодать, 
но они не всегда еще живут по Слову Божьему.   
Юноши все делают с энтузиазмом, поэтому 

люди с верой юношей в основном хранят Слово 
Божье и не унывают, столкнувшись с испытаниями 
и невзгодами. Они могут победить даже врага, 
дьявола и сатану (1-е посл. Иоанна, 2:14). 

 «Вера отцов» – это уровень зрелой веры (1-е 
посл. Иоанна, 2:13). Люди с верой отцов усиленно 
стараются  познать  сердце  Господа ,  изучая 
Слово Божье, истово молясь и заботясь о других 
верующих с отеческим сердцем. 

 
2. Мера веры, измеряемая на Суде Великого 

Белого Престола 
В Книге пророка Иезекииля, 47:3-5, человек 

со шнуром в руках, поведя Иезекииля по воде, 
измерял уровень воды. Здесь вода, в духовном 
плане, символизирует Слово Божье. Этот отрывок 
говорит нам о том, что Господь будет измерять 
меру нашей веры и вынесет строгий приговор 
каждому из нас в день Суда Великого Белого 
Престола.     

 «Когда тот муж пошел на восток, то в руке 
держал шнур, и отмерил тысячу локтей, и повел 
меня по воде; воды было по лодыжку. И еще 
отмерил тысячу, и повел меня по воде; воды было 
по колено. И еще отмерил тысячу, и повел меня; 
воды было по поясницу. И еще отмерил тысячу, 
и уже тут был такой поток, через который я не 
мог идти, потому что вода была так высока, что 
надлежало плыть, а переходить нельзя было этот 
поток».

 «Вода по лодыжку» указывает на веру детей, 
которые находятся на первом уровне веры. «Вода 

по колено» символизирует веру отроков, которые 
находятся  на  втором  уровне  веры .  «Вода  по 
поясницу» говорит о вере юношей, достигших 
третьего уровня веры. Поток же воды, через 
который невозможно идти, образно представляет 
веру отцов. Он символично описывает меру веры, 
соответствующую четвертому и пятому уровням. 

3. Испытывая огнем качество работы, измеряется 
мера веры каждого человека
В 1-м послании к Коринфянам, 3:12-13, мы 

читаем: «Строит ли кто на этом основании из 
золота, серебра, драгоценных камней, дерева, 
сена, соломы, – каждого дело обнаружится; ибо 
день покажет, потому что в огне открывается, и 
огонь испытает дело каждого, каково оно есть». 
Здесь, под «основанием», подразумевается Иисус 
Христос, а «каждое дело» символизирует дела 
человека, его усердие и усилия. То есть речь идет о 

вере и делах веры каждого человека. 
Вера-солома – это вера мертвая, как сухая и 

полая солома, которая мгновенно сгорает в огне. 
Она  символизирует  плотскую  веру,  которой 
человек не может спастись. Соломенная вера 
соответствует первому уровню веры, на котором 
люди  получают  прощение  своих  грехов  и 
становятся детьми Божьими, принимая Иисуса 
Христа. Деревянная вера указывает на второй 
уровень  веры ,  на  котором  люди  стараются 
поступать согласно Слову Божьему.
Драгоценный  камень  не  сгорает  в  огне ,  и 

даже если изменится его форма, ценность камня 
останется неизменной. Люди третьего уровня веры 
подобны драгоценным камням, и они способны 
хранить и применять Слово Божье на практике. 
Люди  с  верой ,  подобной  серебру  – металлу 
не столь драгоценному, как золото, но также 
не сгорающему в огне, соответствуют уровню 
веры, на котором они любят Бога без всяких 
условий и превыше всего. С такой верой их души 
здравствуют и преуспевают во всем. Это означает, 
что они достигли четвертого уровня веры.  
Вера-золото  соответствует  пятому  уровню 

веры ,  она  не  поколеблется  даже  в  огненных 
испытаниях .  Человек  с  такой ,  угодной  Богу, 
верой  приносит  100-процентные  духовные 
плоды, преданно трудится во всем доме Божьем. 
Имея такую совершенную веру и наполнив чашу 
огненных молитв, мы можем являть знамения, о 
которых написано в Евангелии от Марка, 16:17-
18, где Иисус говорит, что «уверовавших же будут 
сопровождать сии знамения». Тогда мы сможем 
вывести многие души на путь спасения и мощно 
прославить Бога.      
В Евангелии от Матфея, 11:12, мы читаем: «От 

дней же Иоанна Крестителя доныне Царство 
Небесное силою берется, и употребляющие усилие 
восхищают его». Это значит, что наши шансы 
выиграть битву с врагом, дьяволом и сатаной, 
подстрекающим нас грешить, зависят от того, 
насколько мы преодолели грехи и обрели сходство 
с сердцем Господа; и чем больше мы живем в 
согласии с истиной, тем больше у нас шансов 
войти в лучшую Небесную обитель – Новый 
Иерусалим, где расположен Божий Престол.   
Люди первого уровня веры окажутся в Раю – 

самой низшей Небесной обители. Те, кто находятся 
на втором уровне веры, войдут в Первое Небесное 
Царство; люди с третьим уровнем веры попадают 
во Второе Небесное Царство; для людей четвертого 
уровня  веры ,  то  есть  уровня  освященности , 
когда грех побежден, уготовано Третье Царство 
Небесное; пятый же уровень веры, угодный Богу, 
– это уровень, достойный Нового Иерусалима. 
(По материалам книги д-ра Джей Рока Ли «Мера 
веры»).

Не так давно, я услышал 
шокирующую  новость  от 

своего друга, который живет прилежной 
христианской жизнью. Оказывается, у 
веры  есть  разные уровни.  И  от  веры 
зависят спасение, ответы на молитвы, 
благословения и, кроме того, вечные 
Небесные  обители ,  которые  буду т 
отличаться в зависимости от меры веры. 
Действительно ли вера бывает большой и 
малой?  

Вопрос:
Ответ: 
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Свидетельства

«Я была смертельно «Я была смертельно 
больна, но исцелилась по больна, но исцелилась по 

благодати Господа»благодати Господа»

Это случилось, когда я работала 
в  начальной  школе  Мьюджонг  в 
Дамьянге, в провинции Джеоннам. 
Мое поведение и то, как я говорила, 
настораживало  моих  коллег.  Они 
советовали мне обратиться к доктору. 
Я десятилетиями страдала неврозом 
из-за конфликтов в семье. Невроз 
принял настолько серьезные формы, 
что я не могла нормально общаться 
с людьми, а также страдала потерей 
памяти. 

С р о к  м о е й  ж и з н и 
б ы л  о г р а н и ч е н  и з - з а 
злок ачес твенной  опу холи 
головного мозга
В апреле 2010 года мои коллеги 

и  дочь  заставили  меня  пойти  к 
нейрохирургу в университетский 
госпиталь Джеоннама. Полученные 
результаты  обследования  были 
настолько  серьезными ,  что  врач 
з а хо т е л  в с т р е т и т ь с я  с  м о и м 
попечителем. После того как мне 
сделали  магнитно -резонансную 
томографию, я всю ночь провела 
в отделении неотложной помощи 
госпиталя.  
На следующий день на машине 

с ко р ой  помощи  мен я  от в е з л и 
в  Хва сун ,  в  уни в е р с и т е т с к ий 
госпиталь  Джеоннама ,  который 
специализируется на онкологических 
заболеваниях. Я должна была пройти 
различные  те сты .  У  меня  была 
злокачественная опухоль головного 

м о з г а .  В о т 
почему врачи 
т о р о пи ли с ь 
сделать  мне 
о п е р а ц и ю . 
М е д и к и 
сказали ,  что 
д аже  п о с л е 
операции ,  я 
смогу прожить 
только  пять 
и л и  ш е с т ь 
месяцев, но я 
этого не знала, 
а  моя  семья 
скрывала это 
от меня. 

Мне  также  давали  лекарства  и 
делали  химиотерапию .  Однако  я 
лишилась аппетита и сил. Вопреки 
всем надеждам, с течением времени я 
все больше слабела. Примерно через 
50 дней меня выписали из больницы, 

и мне ничего не оставалось, кроме 
как оставить школу. Я проводила день 
за днем, страдая из-за последствий 
операции.

Я была  растрогана  книгой 
«Откровения о вечной жизни 
в преддверии смерти»
Я  впервые  пришла  в  церковь  2 

января 2011 года. В тот день мне 
подарили  биографическую книгу 
старшего пастора д-ра Джей Рока 
Ли «Откровения о вечной жизни 
в  преддверии  смерти» .  Я  была 
растрогана  его  свидетельством  о 
том, как, в течение 7 лет страдая от 
множества различных заболеваний 
и  находясь  на  пороге  смерти ,  он 
встретился  с  Богом  и  получил 
исцеление. Эта книга позволила мне 
возродить надежду на новую жизнь. 
Я подумала, что тоже могу получить 
исцеление.  

Каждую  неделю ,  слушая 
проповеди, я искренне каялась
Со временем проповеди доктора 

Ли  все  больше  касались  моего 
сердца. Было так сладко, будто бы 
мед  вытекал  из  пчелиных  сот.  Я 
сопереживала вместе с ним. Он учил 
меня Слову, служа живым примером 
того, как жить по Слову на всех своих 
путях. Изучить его проповеди стало 
моей целью.  
Через две недели, после того как 

я начала посещать церковь, пастор 
Ёнок  Чан  пришел  ко  мне  вместе 
со служителями церкви: они взяли 
обет  усиленно  молиться  за  меня 
в течение 21-го дня. Я старалась 
поступать  согласно  тому,  что  я 
поняла из посланий, проповедуемых 
на  богослужениях .  Я  полностью 
раскаялась в том, что ненавидела 
людей и жаловалась на них. Тогда мне 
даны были силы, и я стала чувствовать 
себя гораздо лучше даже после того, 
как мне приходилось сидеть долгое 
время. 

Получив молитву, я обрела 
здоровье и счастье
В феврале 2011 года, помолившись 

от всего сердца, я с трепетом получила 
молитву д-ра Ли. После того как мне 
стало лучше, у меня даже просветлело 
лицо. В последнее время я не могла ни 
убираться дома, ни принимать гостей. 
Теперь же я могу убрать даже храм! 

Слушая проповеди д-ра Ли, я поняла, 
что  жить  истинно  христианской 
жизнью – значит походить на Господа. 
Поэтому  я  неустанно  молюсь  и 
стараюсь поступать согласно Слову 
Божьему.  В  конце  концов ,  как 
только обида и ненависть, которые 
наполняли мое сердце исчезли, у меня 
улучшились сон и аппетит.   
В марте 2012 года я была уверена, 

что исцелилась, поэтому пошла в 
больницу, чтобы сдать магнитно-
резонансную томографию и воздать 
славу Богу. Результаты теста показали, 
что  я  полно стью  здорова ,  нет 
никаких причин опасаться рецидива 
заболевания. Аллилуйя! 
Обычно, люди с последней стадией 

злокачественной опухоли мозга даже 
после операции не живут больше 
3-х лет. Я же становлюсь здоровее с 
каждым днем. 
Я  воздаю  всю  благодарность  и 

славу Богу и выражаю сердечную 
благодарность д-ру Джей Року Ли, 
который молился за меня и направлял 
меня ,  чтобы  я  жила  истинной 
христианской жизнью. 

Я  пре зидент  медиа - группы  « I n  Vi c -
tory», которая является одним из ведущих 
христианских мегапорталов для русскоязычных 
читателей. Мы принесли обильные плоды 
благодаря молитве д-ра Джей Рока Ли. 
В декабре 2011 года моя семья на себе 

испытала удивительную Божью силу. Моя 
жена была беременна на девятом месяце, когда 
вдруг почувствовала странные симптомы. 
Плод в ее утробе вдруг перестал двигаться, он 
не шевелился в течение нескольких дней. Мы 
были удивлены и очень обеспокоены. Сначала 
мы поговорили с ее доктором по телефону и 
поняли, что это был не очень хороший признак. 
Но я искренне молился, веря в Бога, Который 
может воскрешать из мертвых. 
Я отправил молитвенное прошение д-ру 

Джей Року Ли – мощному служителю Господа 
в Сеуле, и попросил его молиться за нас. Это 
было в пятницу, 16 декабря 2011 года. После 
его молитвы случилось невероятное. Плод 
снова стал шевелиться. 
В  итоге ,  27 декабря  моя  жена  родила 

здорового ребенка, нашего второго сына. 
Как показал скрининг новорожденных, он 
был  абсолютно  здоров .  А  жена  сказала , 
что во время родов она чувствовала Божье 
присутствие и мир.   
Я  так  благодарен ,  что  могу  слушать 

Евангелие святости, которое никогда не идет 
на компромисс с миром. В наши дни многие 
пасторы проповедуют то, что приятно слушать 
членам церкви, а не то, что угодно Богу. Но 
д-р Ли в своих проповедях указывает на грехи, 
которые ненавидит Бог, и делает акцент на 
том, что мы должны стать истинными детьми 
Божьими, живя по Слову Божьему. Я верю, 
что именно поэтому через него Бог являет 
множество знамений, чудес и мощных деяний. 
Посетить Центральную церковь «Манмин» 

хотят многие пасторы и Божьи служители. 
Для меня большая честь работать совместно 
с д-ром Джей Роком Ли, который показывает 
людям, что Бог – Живой.  

Диаконисса  Джунгсук  Ли (61 год, восточная церковь  Кванджу  Манмин)

«Я держу на руках «Я держу на руках 
своего сынасвоего сына

благодаря молитве благодаря молитве 
д-ра Джей Рока Ли»д-ра Джей Рока Ли»

Сергей Вельбовец  
(президент  медиа-группы 

«In Victory»)

Р е з у л ь т а т 
м а г н и т н о -
р е з о н а н с н о й 
т о м о г р а ф и и 
перед операцией: 
злокачественная 
опухоль мозга


